

# L'« Aquarius » repart en mer pour sauver des vies

Un collectif de personnalités issues de la société civile soutient la mission de sauvetage du bateau, qui consiste à secourir les embarcations en détresse, même si l'autorité maritime compétente lui donne ordre de ne pas s'en approcher

## Collectif

**L'** *Aquarius* repart en mer, et nous, signataires, soutenons sa mission. Depuis début juin, tandis que les navires humanitaires sont empêchés de sauver des vies et éloignés de la zone de sauvetage au large des côtes libyennes, la Méditerranée centrale compte au moins 721 nouvelles victimes (chiffre de l'Organisation internationale pour les migrations au 31 juillet).

L'*Aquarius*, le navire affrété par l'organisation européenne de sauvetage en mer SOS Méditerranée et opéré en partenariat avec Médecins sans frontières (MSF), repart en mer car des êtres humains continuent à perdre la vie en tentant de fuir l'enfer libyen. Il repart en mer, car le sauvetage est son devoir, sa responsabilité, sa mission et celle des marins à son bord. C'est aussi le devoir de tous les autres bateaux qui naviguent en Méditerranée centrale et de leurs équipages.

Aujourd'hui, les navires consacrés à la recherche et au sauvetage d'embarcations en détresse sont en nombre plus insuffisant

**SI ON LUI ORDONNE  
DE TRANSBORDER  
LES PASSAGERS VERS  
UN NAVIRE QUI LES  
RAMÈNERAIT VERS  
L'ENFER QU'ILS FUIENT,  
L'« AQUARIUS » S'Y  
REFUSERA TOUJOURS**

tance. De fait, si ayant connaissance d'une embarcation en détresse, l'autorité maritime compétente lui donne ordre de ne pas s'approcher ni assister ses passagers – comme cela a déjà eu lieu au cours des derniers mois –, il ne se conformera pas à ces instructions de non-assistance à moins d'avoir la certitude que tous les autres moyens disponibles sont mis en œuvre pour sauver les personnes en danger et pour les mettre à l'abri dans un lieu sûr.